

2025 年度が始まりました。春の日差しが暖かく桜のつぼみも膨らむ頃となりました。皆様、お変わりなくお過ごしでしょうか。天気の良い日は、お花見や散歩など屋外へのレクリエーションができればと思います。

 草津介護医療院では2月に人事異動が行われ、なごみ棟の師長をはじめ、看護・介護のスタッフの交代がありました。新しいメンバーの気づきやアイデアを取り入れながら、入所の皆様が楽しく安心して療養生活ができるよう看護・介護の両面からサポートさせていただきます。

外国人実習生採用！！

日本では介護分野で働く人材不足が深刻化しています。高齢者の増加で介護施設を利用する要介護者も増え続け、このままでは十分な介護サービスが提供できなくなる可能性もあり、人材確保が課題となっています。今回、当法人で8名の外国人実習生の採用があり、そのうちミャンマー出身の4名が草津介護医療院で実習を行っています。日本の文化や言葉を学びながらの実習ですが、日本で介護福祉士の資格を取得するという夢と目標を胸に、真面目に一つ一つ業務を覚えていってくれています。面会の時に、姿を目にされることも有ると思いますが、暖かく見守って頂ければと思います。どうぞよろしくお祈りします。



なごみ棟

3月28日にミャンマーで大きな地震がありました。幸いにも4人のご家族は無事が確認され、スタッフ一同ホッとしています。一日も早い復興を願っています。



こころ棟

なごみ棟 竜野師長紹介

初めまして。2月になごみ棟に異動して来ました竜野です。介護の職場で働くことは初めてとなりますが、10年以上の家族介護を経験してきました。その経験を活かし、入所者の皆様が穏やかに楽しく日々を過ごせるよう笑顔あふれるなごみ棟にしていきたいと思っています。ご家族様には、面会に来られた際にお声かけすることが有ると思います。その際は、たくさんお話しを聞かせて頂けると嬉しいです。どうぞよろしくお祈りします。

メンタルコミットロボット導入



パロです
よろしくお祈り
します